
 

 

 

 

 

 

 

 

 

第７回（１２月３日）運営協議会会議の概要です。 

■日 時 令和４年１２月３日（土）１２時１５分～１３時００分   

 

■場 所 戸塚第三小学校 会議室 

 

■出席者 

 

  

１ 代表挨拶  

  初めて学芸会を参観した。６年生は全て自分た

ちで計画をして発表したと聞いて、子供たちの力

がすごいと思った。私が在学の時、２階建ての木

造校舎で２階が講堂になっていて舞台があり、そ

こで学芸会を行ったのを思い出した。当時は先生

がシナリオを作ったものを演じていた。今は時代

が違うなと思った。 

 

２ 学校の近況報告（校長） 

 ○学芸会で、１年生から６年生まで発表すること

ができた。コロナ感染対策のため、児童鑑賞は全

学年が体育館で鑑賞するのは厳しいと判断し、

２日に分けて実施した。保護者鑑賞は今日、学年

ごとに入れ替えをして行った。子供たちは３回

発表することになり、良い面もあったと思う。今

後も行事については工夫しながら進めていきた

い。 

  どの学年も練習の成果を発揮し、よく頑張って

いた。高学年は自分たちで自主的に創造的にと

いう部分があり、パソコンを用いてポスターを

作成する学年もあり、よい作品ができたと思う。

自分たちで作り上げることで、演技するだけで

なく、総合的な意味の学芸会ができたのがよか

った。低学年、中学年は台本をもとに言い方や動

きを工夫するなどして頑張っていた。役になり

きって演じていたと思う。久しぶりの学芸会だ

ったが実施できてよかった。 

 ○２学期も終盤となり、大きな怪我や事故もなく

進んでいる。 

○ホームページ「戸三日記」を見せながら、 

 １１／１～ を振り返る  

 

３ 意見交流 

（委員）登校時の見守りをしているが、１年生と６年

生が手をつないで登校している姿がよい雰

囲気で印象的だ。２学期の初めの頃はなか

なか挨拶が返ってこなかったが、最近は声

が出てくるようになった。声かけはとても

必要だと思った。 

（委員）運動会が終わってからすぐの学芸会で、先生

方の準備、ご指導が大変だったと思う。子供

たちの姿、様子を見ると、顔つきや声変わり

をしてきているなど成長が感じられた。６

年生は１学期から準備をしていたと聞き、

動画も作っていてすごいなとびっくりした。

２年生の「１１匹のねこ」では、背景に地域

の写真を使っていたり、校歌を替え歌にし

たり工夫があり、オリジナルの作品になり

よかった。 

（委員）鑑賞できてよかった。自分が子供の頃の学芸

会に出た役を今でも覚えている、６年生は

自分たちで考えながら仕上げて、すごいと

思った。照明もよくできていた。きっと子供

たちの思い出になると思う。マスクをして

の演技が可哀想で、全体の顔が見られなか

ったのが残念だった。最近いろいろ工夫さ

れていることがすごい。コロナ禍だから更

に必要だったと思う。先生方の努力がすご

いと思う。 

（委員）本当に学芸会らしい学芸会だった。６年生の

最後の挨拶で、みんなで何かをすることが

残り少なくなりカウントダウンになって行

く中、みんなで考え協力して一つの物を作

り上げた達成感がしみこんだ言葉があって、

とてもよい学芸会になったと思う。 
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    神田川ファンクラブは、娘が４年生の時に

オープニングセレモニーを行った。それが

まだ続いているのが嬉しい。 

（委員）５年生は、全体的に成長していて身体も顔つ

きも変わってきた。以前、高学年は恥ずかし

がって台詞が聞こえてこないことがあった

が、今年の５年生は表現力が爆発していて

よかった。その子のキャラが活かされてい

て、笑って見られた。２年生は、小学校に入

ってから運動会以外で表現を見ることがな

かったので、今日は大きな声で歌や台詞を

言っていて嬉しかった。保護者も学年ごと

の入れ替えで、舞台との距離が近く、細かい

所まで見ることができてよかった。 

（委員）３年生の発表は、学芸会だけでなく音楽会も

入っていると思うぐらいの音楽劇で感動し

た。体育館の後ろにいたので、最初、マスク

をしていたのがわからなかった。室内の人

が少ないからか、子供たちが頑張っていた

のか、子供たちの声がマスクをしているの

に最後尾までよく届いていた。１年生は可

愛いながらも、しっかりと演技をしていて、

本当に１年生なのかと疑いたくなるくらい

素晴らしかった。４年生は楽しく演じてい

て、「ネバーエンディングストーリー」を彷

彿するように劇中の本の世界に引き込まれ

た。どの学年も、それぞれ学年らしく演技を

していてよかった。保護者が、自分の子供の

学年しか見られないのが寂しく思った。低

学年の保護者が高学年の演技を見て、我が

子がその学年になった時の想像ができない

のが残念。 

（委員）６年生が自分たちでオリジナルでの作品と

聞き、この経験は中学、高校、社会に出て行

くうえで必要なことだと思う。学芸会を通

じて経験ができたことがすごく良いことだ

と感じた。 

（副校長）今回、背景をプロジェクターで映しだし

た。背景作成の時間を削減できた。いろいろ

な背景や動画も映すことができた。また光

に弱いことがわかった。今後改善していき

たい。 

（委員）２クラスある学年は共同で実施したのか。 

（校長）学年共同で行った。 

 

４その他 

○教育支援課より 

 １年生から６年生まで、それぞれの学年の良さが

劇の中、演技を見て、歌を聞いて感じられた。コ

ロナ禍の中で学校側も工夫されていると思った。

スムーズに保護者が入れ替わり、ロスタイムもな

く学校側の配慮が大きかったと思う。マイクもあ

ったがマスクをしていながら大きな声が後ろま

で届いて工夫されていてよかった。本当に素晴ら

しかったので、そのことを来週先生方から子供た

ちに伝えていただければと思う。 

 

・次回１月２１日（土）学校公開 参観後 

 １１：３０～ 

 


